



Pearson
Edexcel

Summer 2019

Pearson Edexcel GCE
8SP0 01 – Listening Transcript

Texto 1

¿Qué es el mate para los argentinos?

M: El mate no es una bebida. Bueno, pues..., sí, es un líquido y entra por la boca, pero no es tan solo una bebida, es una costumbre, una parte de nuestro patrimonio. Cuando llega alguien a tu casa la primera frase es «¡hola!» y la segunda, «¿unos mates?».

Aceptar un mate te obliga a decir «gracias» por lo menos una vez al día y así nos une, ricos con pobres, jóvenes con ancianos. En todas las situaciones, nunca se vive un día en Argentina sin tomar mate.

Texto 2

El desempleo juvenil

Hay muchos temas sobre los que podríamos hablar hoy, pero al final tengo que elegir.

¿Cuál es el más importante?

Pues esos más de dos millones de jóvenes que quieren trabajar en España y no pueden.

Nuestro gran objetivo es crecer, crear empleo y mejorar el bienestar de nuestra juventud.

Más actividad económica significa crear más empleo. Con este crecimiento, los jóvenes dejarán de cobrar el desempleo y pagarán impuestos.

Bueno para ellos y bueno para la economía.

Luego, se podrán dedicar más fondos a la formación y a aquellas actividades educativas que a los jóvenes les importan de verdad.

Texto 3

Entrevista con una candidata a la alcaldía de Madrid.

M1: Begoña, ¿cuál será tu posición como alcaldesa en cuanto a la diversidad?

F1: Felizmente, las actitudes van cambiando y yo estoy orgullosa de que España haya estado entre los primeros países en legalizar el matrimonio homosexual. Por supuesto, como partido, hemos hablado ampliamente con parejas homosexuales casadas. Tanto

es así que les hemos dedicado una sección en nuestro programa político y han formado parte de nuestros grupos de trabajo.

M1: Begoña, ¿qué piensas de las agresiones de vecinos a parejas homosexuales que están ocurriendo con frecuencia en Madrid?

F1: Me parece intolerable. Como liberales, queremos pensar que hemos superado este debate, que hemos evolucionado socialmente, y de repente, hemos tenido un baño de realidad.

M1: ¿Tienen ustedes previsto apoyar el matrimonio entre personas del mismo sexo en un plan específico de lucha contra la intolerancia?

F1: Lucharemos contra la intolerancia y a favor de la igualdad, lo hago como madre educando a mis hijas, y los políticos en esta materia tenemos un gran reto por delante y mucho trabajo que hacer.

M1: Y, finalmente, ¿su visión para Madrid, en cuanto a cuestiones de diversidad?

F1: Queremos que Madrid sea un referente mundial de la convivencia y pluralidad, donde los prejuicios se consignan al pasado.

Texto 4(a)

La Unión en México

F1: El trío La Unión, conformado por Rafa Sánchez, Mario Martínez y Luis Bolín, regresa a la Ciudad de México con la gira *Hipnosis* el próximo 8 de diciembre.

Harán un repaso de las canciones que han formado parte de sus 30 años de carrera como *Lobo hombre en París*, *Ella es un volcán* y *Maracaibo*.

Hoy, Luis Bolín, bajista, acompañado del vocalista Rafa, nos hablarán sobre cómo se crea la música actual y lo que hay en el horizonte para la banda.

Texto 4(b)

La Unión en México

F1: Luis, 30 años tocando juntos, ¿cómo han ido adecuándose a los cambios?

M1: El cambio es algo permanente en la vida, no sólo en la música. Ahora la tecnología nos acompaña a todos lados y nos hemos adaptado a ella. Pero lo que más valoramos son los 30 años haciendo música juntos y que aún nos sigan escuchando.

F1: Rafa, ¿cómo catalogas a La Unión?

M2: Soy una persona que aplica una filosofía bastante positivista; la vida es dura, acéptalo. Sé que hay que luchar cada día para salir adelante. Ese es nuestro mensaje.

Y, actualmente, estamos trabajando mucho para que La Unión vuelva a posicionarse en la escena de la música en español. Este concierto nos permite volver a conectarnos con nuestro público mexicano.

Pearson Education Limited. Registered company number 872828
with its registered office at 80 Strand, London, WC2R 0RL, United Kingdom